## Ausflug der Klasse 4a ins Klärwerk Geiselbullach

Am vergangenen Donnerstag begab sich die Klasse 4a der Grundschule auf eine spannende Exkursion ins Klärwerk Geiselbullach. Mit großem Interesse und neugierigen Blicken betraten die Schülerinnen und Schüler das Gelände, das normalerweise für die Öffentlichkeit nicht zugänglich ist.





Zu Beginn erhielten sie eine informative Einführung über die Bedeutung von Kläranlagen für unsere Umwelt und den Wasserkreislauf. Anschließend wurden sie von einer Mitarbeiterin des Klärwerks durch die verschiedenen Bereiche geführt.

Die Schülerinnen und Schüler staunten nicht schlecht, als sie die beeindruckenden Maschinen und Filteranlagen sahen, die dazu dienen, Abwasser zu reinigen und somit unsere Gewässer zu schützen. Sie lernten, wie Schmutz und andere Verunreinigungen aus dem Abwasser entfernt werden und wie sauberes Wasser wieder in die Natur zurückgeführt wird





Besonders faszinierend war für viele Kinder der Blick in die riesigen Becken, in denen der Reinigungsprozess stattfindet. Sie konnten beobachten, wie das Abwasser nach und nach gereinigt wurde und am Ende klar und geruchlos wieder in die Umwelt gelangte.

Nach der Besichtigung hatten die Schülerinnen und

Schüler die Gelegenheit, den Experten Fragen zu stellen und ihr neu erlangtes Wissen zu vertiefen. Mit vielen neuen Eindrücken und einem gesteigerten Bewusstsein für den verantwortungsvollen Umgang mit Wasser kehrte die Klasse am Nachmittag zur Schule zurück.